
Avenir du quartier de la Rabaterie

Il n’échappera à personne que le quartier de la Rabaterie où vivent près d’un 1/3 de la population de notre 
ville devrait connaître, à terme, des évolutions importantes.

Le projet avait été présenté, en catastrophe, à quelques habitants attirés par un « barnum » en bas de leurs 
logements. Une présentation à la salle des fêtes avait permis toutefois que des expressions multiples puissent 
avoir lieu, sans bien mesurer si les propositions émises avaient une chance de se voir prises en compte, tant 
le projet et son enveloppe étaient ficelés.

Depuis, pas d’informations en commission urbanisme, ni en conseil municipal. Au détour de conversations, 
nous apprenons que le 15 décembre 2022, un comité de pilotage a été réuni (sans les membres de la com-
mission urbanisme). Des annonces importantes y ont été faites, remettant en cause plusieurs aspects du 
projet. Mais, à ce jour, aucunes informations officielles transmises, ni réunions de la commission.

Alors raté de com ? Choix délibéré ? … ?
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